

Communiqué

Une nouvelle fiducie pour le patrimoine de l'industrie de l'aluminium d'Arvida

Saguenay, le 24 août 2017 – Dans le cadre du Séminaire régional sur le patrimoine industriel, Rio Tinto annonce aujourd'hui, en collaboration avec la Ville de Saguenay et le Comité pour la reconnaissance patrimoniale d'Arvida (CORPA), la création de la Fiducie pour le patrimoine de l'industrie de l'aluminium d'Arvida.

Cette fiducie d'utilité sociale permettra de conserver et de préserver des artefacts qui seront remis par Rio Tinto et par la communauté. Elle sera administrée par un collège de fiduciaires formé de membres de la communauté issus de différents milieux : citoyens, représentants de Rio Tinto, municipalité, milieu des affaires, universitaire, syndical, muséal et milieu culturel régional. Un montant de 20 000 dollars sera remis pour la création de la fiducie.

Rio Tinto est fier d'appuyer les démarches visant la reconnaissance patrimoniale d'Arvida en léguant dès maintenant des artefacts industriels, en s'impliquant au sein du Club des ambassadeurs d'Arvida et en participant activement au CORPA.

Jean-François Nadeau, directeur général du Complexe Jonquière de Rio Tinto affirme : « La cité historique d'Arvida est au cœur de l'histoire de l'aluminium au Saguenay – Lac-Saint-Jean et de notre entreprise. Il s'agit d'un héritage industriel et urbain exceptionnel qui fait la fierté de nos employés et de la communauté au sein de laquelle nous opérons ».

Carl Dufour, président de l'arrondissement de Jonquière et président du Comité organisateur pour la reconnaissance patrimoniale d'Arvida ajoute : « Dans l'optique de la candidature d'Arvida à la Liste indicative du patrimoine mondial au Canada, Saguenay est fière d'associer sa voix à celle de Rio Tinto à l'occasion de la création de la fiducie. Saguenay considère qu'il s'agit là d'une étape déterminante dans la reconnaissance patrimoniale d'Arvida à laquelle elle œuvre depuis plus de vingt ans, en vue notamment de l'inscription d'Arvida sur la Liste des sites du patrimoine mondial de l'UNESCO. En donnant à la communauté un moyen novateur de sauvegarder et de transmettre son patrimoine, la fiducie donne un souffle nouveau au projet social de la cité modèle. Le patrimoine d'Arvida est un projet de société rassembleur, porteur sur la scène mondiale comme l'a été l'histoire d'Arvida au XX^e siècle ».